

HSG Langelsheim/Astfeld



Hygienekonzept zur Durchführung des Spielbetriebs in der Saison 2021/22

29.04.2022

Vorwort:

Die Festlegungen in diesem Konzept bilden die Grundlage, allen beteiligten Sportlern, Offiziellen sowie Zuschauern die Teilnahme am Spielbetrieb zu ermöglichen. Die entsprechenden Vorgaben und getroffenen Maßnahmen dienen dem Schutz vor einer möglichen Infektion. Die Teilnahme von Zuschauern an Spielen wird begrenzt, um die Einhaltung von Abstands- und Verhaltensregeln sicherstellen zu können.

Allgemeines:

1. In den Räumlichkeiten der Sporthalle werden Materialien zur Einhaltung der Hygieneregeln bereitgestellt. Dazu zählen:
 - a. Mittel zur Hand- und Flächendesinfektion
 - b. Flüssigseife im Spender
 - c. Papierhandtücher
 - d.
2. Für die Gastmannschaften sind die in der Sporthalle einzuhaltenden Hygiene- und Verhaltensregeln in nultiga einsehbar.
3. Die Sporthalle ist ausschließlich zur Durchführung der Spiele zu betreten. Den Mannschaften wird empfohlen, den Aufenthalt in den Kabinen und Duschen (soweit dies möglich ist) auf ein Minimum zu beschränken.
4. An jedem Spieltag sind Vereinsvertreter als verantwortliche Personen und Ansprechpartner in der Sporthalle vor Ort.
5. Das Tragen von Masken wir nicht mehr vorgeschrieben.

Regeln für die Mannschaften:

- Die Mannschaften dürfen die Sporthalle frühestens 60 Minuten vor Spielbeginn betreten.
- Jede Mannschaft hat nur die ihr zugeteilte Kabine zu nutzen.
- Die Gastmannschaft muss dem Heimverein eine Mannschaftsliste vorlegen.
- Gemäß Niedersächsischer Corona-Verordnung gilt **ab 29.04.22:**
Keine Einschränkungen mehr für Sportveranstaltungen
- Testungen: Nicht mehr erforderlich
- Im Bereich der Auswechselzone/Spielerbänke sollen sich nur Personen aufhalten, die direkt am Spiel teilnehmen (Spieler, Trainer, Betreuer, Schiedsrichter, ZNS).

Regeln für die Zuschauer:

- Das Tragen einer Maske ist nicht mehr vorgeschrieben
- Gemäß Niedersächsischer Corona-Verordnung gilt **ab 29.04.22:**
Keine Einschränkungen mehr für Sportveranstaltungen
- Kontaktdaten beim Betreten der Sporthalle werden nicht mehr erfasst.

Sämtliche genannten Regelungen und Maßnahmen werden den aktuell gültigen Vorgaben angepasst.

Jörg Kielhorn

1. Vorsitzender HSG Langelsheim/Astfeld